

ESPACIO DEPORTIVO CARMEN VALERO

El pasado día 11 de octubre se realizó la inauguración del Espacio Deportivo Carmen Valero.

La jornada, en la que estuvo presente nuestra atleta más laureada, fue la culminación de unos meses intensos de trabajo en los que no sólo la brigada municipal sino todo el personal del Ayuntamiento de Castelserás ha colaborado para que el nuevo equipamiento sea considerado como una instalación de primera.

A la inauguración también asistió el presidente de la Diputación Provincial de Teruel, Ramón Millán, el Director General de Deportes del Gobierno de Aragón, Javier de Diego y el presidente

Manuel Ponz.

El espacio Deportivo Carmen Valero sorprendió a todos los

asistentes a la jornada inaugural por tratarse de una instalación diseñada específicamente para la práctica deportiva, dotada de elementos que la hacen muy confortable, con una gran luminosidad y totalmente adaptada para personas con movilidad reducida.

Carmen Valero se sintió muy orgullosa de que este espacio lleve su nombre y agradeció a la Corporación Municipal el homenaje que se le realizaba: así se expresó en el acto previo a la inauguración que se realizó en el Ayuntamiento de Castelserás. Carmen estuvo acompañada durante la jornada por su familia. (sigue pág. 2)



de la Comarca del Bajo Aragón, asistentes a la jornada inaugu-

PRESUPUESTO MUNICIPAL 2019

El pasado día 23 de Noviembre se aprobó en Pleno Extraordinario el Presupuesto Municipal para el año 2019.

El presupuesto, que asciende a 592.545 euros recoge una ampliación de la partida de personal por la incorporación prevista de una nueva maestra para la escuela infantil y la contratación de un profesor en la escuela de Adultos: este incre-

mento del gasto viene sufragado por subvenciones de DGA y Diputación Provincial. También incluye un aumento de las partidas dedicadas a Cultura, Deportes y Fiestas (14.000€ más que en 2018). Se incorporan dos inversiones: la mejora del alumbrado público en varias líneas (15.000€) y la reforma del parque Loscos (17.000€). A este presupuesto se

incorporan como remanentes dos inversiones financiadas por Diputación Provincial que fueron confirmadas durante el mes de octubre de este 2018 (un total de 84.000€) y que se ejecutarán en el primer trimestre del año: la construcción de nuevos vestuarios para el pabellón deportivo y la colocación de césped artificial en la pista deportiva situada frente a la piscina.

REMODELACIÓN EDIFICIO

Os compartimos las imágenes de la transformación de la primera planta del antiguo cine Victoria en el Espacio Deportivo Carmen Valero.

El Ayuntamiento de Castelserás agradece a todos los proveedores que han colaborado con la realización de esta obra, muy especialmente a Terraklinker, por su aportación de baldosas, peldaños y zócalo de su nueva gama "Duna".

La financiación de la obra, que ha ascendido a 129.000€ ha corrido a cargo de la Diputación provincial de Teruel a través de una aportación de 61.000€. El resto de la obra ha sido financiada con fondos propios del Ayuntamiento a través de la mano de obra de la brigada municipal.



ESCUELA DE ADULTOS

El Ayuntamiento de Castelserás ha realizado una oferta pública de empleo para la incorporación de un profesor municipal para la Escuela de Adultos. El proceso, que comenzó en el mes de septiembre, ha finalizado con un concurso oposición y la contratación de Rafael Catalán, vecino de Alcorisa.

A partir de la primera semana de Diciembre se iniciarán los nuevos cursos que se añaden a los de Inglés conversación e Inglés que ya se están realizando con el personal de la escuela pública de Adultos de Alcorisa.

Los cursos ofertados están dirigidos a todos los vecinos de Castelserás de más de 18 años. Son los siguientes:

- Historia de Aragón.
- Estudio de Castelserás.
- Aprende a manejar tu móvil o tablet
- Informática básica y de perfeccionamiento
- Búsqueda activa de Empleo
- Lectura y escritura creativa
- Lectura crítica de los medios de comunicación
- Inteligencia Emocional
- Memoria

CAZA FOTOGRAFICA CASTELSERÁS

A lo largo del mes de Septiembre el Ayuntamiento organizó una actividad fotográfica dirigida a todos los públicos. Durante la "Caza Fotográfica" más de 40 vecinos de todas las edades recorrieron nuestro municipio con el objetivo de cazar los rincones más espectaculares de Castelserás. Los ganadores fueron, por categorías de edad, Luis Giner, Luna Orta y Lidia Ma-

nero. ¡Enhorabuena y felicidades a todos los participantes!



GIMNASIO PARA MAYORES

El pasado mes de septiembre se instalaron en Castelserás cinco elementos de gimnasio para mayores al aire libre.

Su ubicación, en el parque de la calle La Parada, ha sido muy bien acogida por todos los vecinos.



JORNADA EMPRENDIMIENTO

El pasado día 25 de octubre tuvo lugar en nuestra población una jornada de comercio electrónico dentro de la Semana del Emprendimiento en Aragón.

Se trató de una doble jornada de charlas y presentaciones en las que más de ochenta empresas de Aragón visitaron nuestra localidad.

Durante la mañana, la Asociación de tiendas virtuales de Aragón organizó

su reunión anual en la que se trataron aspectos estratégicos relevantes para la asociación. Más tarde los asistentes visitaron Aceros de Hispania.

Durante la tarde el Instituto Aragonés de Fomento (IAF) organizó un evento al que asistieron otros tantos empresarios con la mirada puesta en el comercio electrónico y el asentamiento de población en el medio rural.



NUEVA PASARELA CAMINO

En las últimas semanas se ha mejorado el sendero Loscos incorporando una nueva pasarela y nuevo mobiliario (bancos y papeleras) para quienes lo transitan

-vecinos y visitantes- puedan disfrutarlo con mayor comodidad y seguridad. El "paseo del río" es uno de los rincones mejor valorados por nuestros visitantes.



MEJORAS ESCUELAS

A lo largo del pasado verano se realizaron diferentes mejoras en la Escuela Pública San Sebastián. En concreto se pintaron todas las aulas, despachos y zonas comunes, de acuerdo con la dirección del centro. También se construyó un

nuevo muro de hormigón en el patio para reforzar la seguridad del recinto escolar y de la calle Monseñor Ramiro Moliner. Para esta última actuación el Ayuntamiento recibió una subvención de DGA por valor de 5.000€.

LA DEPURADORA DE **CASTELSERÁS** SE PONE EN MARCHA

Castelserás, con cerca de mil habitantes, cuenta desde este mes con una depuradora de aguas residuales que evita, por primera vez en la historia, que los vertidos urbanos acaben, directamente y sin tratar, en la desembocadura del río Mezquín al Guadalope. Su entrada en funcionamiento ha supuesto, además, el fin de las molestias por malos olores que sufrían los vecinos de todo un barrio que está próximo al punto donde aflúan las aguas contaminadas.

Como explica el alcalde de Castelserás, Javier García Calatrava, la depuradora utiliza un sistema ecológico y pionero en Aragón que consiste en filtrar las aguas sucias a través de gravas que se encuentran en distintas balsas. Una plantación de juncos movilizará continuamente, a través de sus raíces, estos filtros de grava para evitar su colmatación prematura y la formación de canales preferentes en el paso de las aguas sucias.

El proceso, de carácter biológico, no requiere de productos químicos ni del uso continuado de energía eléctrica, lo que permitirá un ahorro de un 30% respecto a los



gastos que ocasiona la actividad de una depuradora convencional. Según señala García Calatrava, la construcción, a cargo del Instituto Aragonés del Agua, sigue un modelo utilizado en Francia de forma estandarizada para poblaciones inferiores a 2.000 habitantes.

Otras poblaciones de la zona están siguiendo el mismo camino que Castelserás en la depuración de sus aguas a

través de sistemas ecológicos, si bien sus proyectos aún no se han hecho realidad. La construcción de una depuradora en Torrecilla de Alcañiz está todavía en fase de licitación y lo mismo ocurre en el caso de Mas de las Matas. En

Aguaviva, el proyecto está en proceso de elaboración.

La puesta en marcha de la depuradora, que devuelve al Guadalope las aguas limpias, ha permitido sanear y restaurar para el turismo la zona de confluencia del Mezquín con el cauce del Guadalope, donde se encuentra un antiguo paso, el 'Gallopunte', de interés histórico.

Restauración ambiental

Castelserás trabaja desde hace años para hacerse un hueco en el sector turístico apoyándose, especialmente, en el importante patrimonio natural y arquitectónico que posee en torno al Guadalope. El magnífico puente antiguo que salva este río a la entrada del pueblo, en combinación con el paisaje que ha dibujado el agua al moldear la piedra del lecho del río, han dado paso a uno de los lugares más bonitos de la comarca.

El alcalde considera que la puesta en marcha de la depuradora marcará "un antes y un después en la restauración ambiental de Castelserás". El coste de la obra, 700.000 euros, supone, además, la mayor inversión realizada en la población en los últimos 15 años, desde que se llevara a cabo la variante que liberó de tráfico el puente sobre el Guadalope.

Heraldo de Aragón, 30 de Julio de 2018

ANIMACIÓN A LA LECTURA

A lo largo del mes de Noviembre y Diciembre se están realizando diferentes actividades para todas las edades enmarcadas en el ciclo comarcal de Animación a la lectura "Bibliocom". Como es habitual, se irá informando a través del pregón de todas las actividades.



PINOS ERMITA

Durante los meses de verano el Ayuntamiento de Castelserás contrató, a través del Plan de empleo de Diputación Provincial, a dos vecinos de Castelserás encargados de realizar tareas de cuidado de los pinos situados en el cabezo de la Ermita. Siguiendo las pautas de Javier Escorza, res-

ponsable de Medio Ambiente en la oficina delegada de DGA en Alcañiz, se trataron las plagas de muérdago y procesionaria. El objetivo de esta acción, junto con la plantación de pinos y carrascas que se realizó el año pasado, mejoró el estado del entorno de nuestra ermita.